

# *OMS: la obesidad preocupa mas que el hambre en America Latina y el Caribe*

---



La Habana, 4 mar (RHC) José Graziano da Silva, director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), afirmó en conferencia de prensa este viernes que existe una verdadera epidemia de obesidad en América Latina y el Caribe, y actualmente preocupa más que el hambre.

El directivo explicó que si bien América Latina ha tenido mayor progreso en la disminución del hambre, persiste la obesidad y es uno de los principales desafíos que enfrenta la región.

Graziano da Silva *añadió que* se convocó a los gobiernos a crear frentes parlamentarios para intercambiar legislaciones en la materia con el propósito de garantizar la salud de los niños.

Destacó además que América Latina es el mayor productor de alimentos en el mundo y que desperdicia casi 40%.

Datos de la FAO indican que el sobrepeso afecta a 7.1% de los menores de cinco años en la región, mientras que la Organización Panamericana de Salud (OPS) reporta que 56% de los adultos en América

Latina y 44% en el Caribe enfrentan este problema.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86167-oms-la-obesidad-preocupa-mas-que-el-hambre-en-america-latina-y-el-caribe>



**Radio Habana Cuba**